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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования являются регионы Российской Федерации. Предметом работы являются механизмы влияния отраслевой диверсификации на экономическое развитие регионов. Целью диссертационного исследования является поиск взаимосвязи динамики выпуска региональной экономики с различными параметрами ее отраслевой диверсификации. Задачи в рамках работы: 1. Формирование системы показателей, оказывающих влияние на динамику ВРП. 2. Разработка спецификации линейной регрессионной модели, описывающей динамику ВРП регионов России. 3. Выявление метрик отраслевой диверсификации, оказывающих влияние на динамику ВРП. 4. Разработка рекомендаций предприятию с учетом полученных результатов. В результате построена линейная регрессионная модель, описывающая динамику ВРП; выявлены индексы диверсификации, оказывающие значимое влияние на экономический рост регионов; предложена схема оценки влияния деятельности предприятий на долгосрочный экономический рост. Результаты соответствуют цели работы. Результаты работы имеют прикладную значимость в методиках частной и государственной оценки влияния размещения производства на долгосрочный экономический рост.
        

        
          The object of the research is regions of Russian Federation. The issue of work is mechanisms of influence of sectoral diversification on economic growth of regions. The goal of the work is search of regional economic production dynamics interconnection with different parameters its sectoral diversification. Work tasks are: 1. Creation of system of parameters having impact on GRP dynamics. 2. Specification of linear regression model describing GRP dynamics in Russia. 3. Finding sectoral diversification parameters having impact on GRP dynamics. 4. Development of recommendation to the business considering results of the work. Linear regression model describing GRP dynamics is made. Diversification indices having significant impact on GRP dynamics GRP dynamics are found. Business impact on long-term economic growth valuation scheme is offered. The results corresponds to the work goal. The results have practical worth and cane be used in private and publics valuation of production location on long-term economic growth.
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